
I lavoratori della pomice ringraziano, il Presidente ed i Consiglieri per la celerità con 

la quale è stato indetto questo Consiglio Comunale che, pone nuovamente 

l’attenzione sulla ns. problematica. 

Un ringraziamento va fatto anche al Sindaco ed alla Sua Giunta, per gli sforzi fin qui 

profusi al fine di poter trovare una soluzione alla ns. continuità lavorativa presso il 

Comune di Lipari, dove riteniamo di avere svolto un’attività professionale e 

qualificata. 

Gli ultimi avvenimenti legati alla Finanziaria, ci fanno capire che da parte del 

Governo Regionale non c’è la dovuta attenzione, verso la soluzione definitiva di una 

problematica venutasi a creare come diretta conseguenza dell’inserimento delle Isole 

Eolie nella World Heritage List dell’Unesco. 

La mancanza di una soluzione definitiva da parte delle Istituzioni, rischia di attivare a 

norme di statuto, una procedura di istruttoria interna per la cancellazione del sito 

Eoliano dalla World Heritage List, così come evidenziato nell’interrogazione 

dell’allora Senatore Rutelli, stralcio del verbale della seduta n° 256 pubblicato in data 

23/09/2009, Legislazione 16 atto di sindacato ispettivo n° 3 – 00944, che alleghiamo 

agli atti per integrale conoscenza del contenuto. 

Alla luce di quanto sopra detto, chiediamo al Consiglio Comunale di farsi parte 

attiva, affinchè possa essere individuata una soluzione definitiva alla problematica 

occupazione degli ex lavoratori della pomice. Anche al fine di scongiurare l’uscita 

delle Eolie dalla World Heritage List dell’Unesco.   


